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О работе администрации, 
партийной организации завода 
по внедрению мероприятий 
техперевооружения. реконст
рукции и модернизации обо
рудования — этот актуальный 
вопрос рассмотрен недавно 
на очередном заседании бю
ро городского комитета 
КПСС. С докладом выступил 
главный инженер завода хи
мических реактивов Г. М. Ро 
дионов.

Выло отмечено, что завод 
успешно справляется с го
сударственным заданием по 
росту объемов производства и 
производительности труда. С 
ноября прошлого года пред
приятие работает в условиях 
госприемки, а с начала ны
нешнего — перешло на пол
ный хозрасчет и самофинан
сирование.

Вопросы техперевооружения 
и внедрения новой техники 
систематически рассматрива
лись на собраниях коммуни
стов завода, на партийно-хо
зяйственных активах, а также 
на открытых партсобраниях 
цехов и подразделений пред
приятия. Внедрение в произ
водство достижений научно- 
технического прогресса осу
ществляется по пятилетнему 
плану технического перевоору
жения и реконструкции про
изводства.

В 1987 году план по новой 
технике выполнен в полном 
объеме. Экономический эф
фект от внедрения меропри
ятий по реконструкции и
техперевооружению составил 
809 тысяч рублей, что почти 
в четыре раза больше дос
тигнутого в 1986 году. Освое
но 17 новых видов химических 
реактивов, 4 новых производ
ства.

В целом по заводу уровень 
механизации и автоматизации 
работ остается на уровне вы
ше среднего по отрасли, а 
категория качества технологи
ческих процессов соответству
ет высшей и первой. В насто
ящее время предприятие сот
рудничает с 15 научно-иссле
довательскими институтами, в 
том числе с 4 на основе хоз
договорных условий. На осно
ве договоров освоены про
цессы получение новых реак
тивов, усовершенствована дей
ствующая технология. Эконо
мический эффект от их внед
рения в 2 раза превысил зат
раты на научно - технические 
разработки.

Ежегодно выполняются пла
ны по научной организации 
труда и рационализации. Ох
ват бригадной формой состав
ляет 60 процентов, 35 бригад 
работают по лицевым счетам 
экономии. Ожидаемый при

рост продукции за счет тех
перевооружения по пятилетке 
составит 10 млн. рублей, или 
более 30 процентов.

Вместе с тем в работе по 
выполнению постановления V 
пленума Г К NKhCC на заводе 
имеются недоработки. Орга
низационно - технические ме
роприятия по реконструкции 
и техническому перевооруже
нию за 1987 год выполнены на 
75 процентов.

Не в полном объме вы
полнен план сокращения тя
желого ручного труда. Не за
кончено проведение аттеста
ции, а также рационализаций 
рабочих мест. Длительное 
время остается нерешенным 
вопрос об очистке отработан
ных газов при производстве 
технической муравьиной кис
лоты, данное производство 
физически и морально уста
рело. Это ведет к увеличе
нию выбросов вредных ве
ществ в окружающую среду.

Затраты на научно - техни
ческие разработки, выполня
емые исследовательскими ор
ганизациями, недостаточны и 
составляют около 50 тысяч 
рублей в год. Пока не рабо
тает на полном хозрасчете 
ни одна бригада, хотя по 
плану в 1987 году их должно 
быть 32 процента.

С 1984 года по настоящее 
время нет планов работы со
вета ВОИР. За последние го
ды наметилось ухудшение в 
работе научно - технического 
общества.

Партийное бюро проявляет

недостаточную требователь
ность к ответственным испол
нителям за внедрение меро
приятий технического про
гресса, слабо мобилизует об
щественные организации на 
выполнение постановления V 
пленума горкома КПСС по 
данному вопросу.

Бюро отметило положитель
ную работу завода по обсуж
давшемуся вопросу и реко
мендовало администрации и 
партийной организации сос
редоточить первостепенное 
внимание в новых условиях 
хозяйствования на росте про
изводительности труда и объ
емов производства, качестве 
продукции, совершенствова
нии структуры производства, 
экономии материальных, сырь
евых, топливно - энергетиче
ских ресурсов.

В принятом постановлении 
отражены т&кже пути устра
нения имеющихся недостат
ков.

Совместно с горисполко
мом бюро приняло постанов
ление о занесении на город
скую доску Почета большой 
группы передовиков произ
водства — лучших представи
телей ряда трудовых коллек
тивов города.

Были утверждены планы 
работы бюро ГК КПСС, ре
дакции городской газеты и 
редакции радиовещания на 
2-й квартал 1988 года.

Рассмотрены доклад бюро 
ГК КПСС к предстоящему 
пленуму и ряд других вопро
сов.

1 ЗА ОХРАНУ ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ

ДЫМ НАД голово
Нередко низко над горо

дом проносятся лохматые 
клочки темных «тучек». Их 
происхождение всем извест
но: при попутном ветре дым 
из труб тепловых с т а н ц и й  ( и х  

у нас три) застилает небо над 
Ангарском. Инспекторы по 
охране атмосферного воздуха 
не раз отмечали неэффек
тивность пылегазоулавливаю
щих установок на Т^Ц-9.

По заданию комитета на
родного контроля Централь
ного исполнительного комите
та проверена деятельность 
администрации станции по 
выполнению природоохрани
тельных мероприятий. Из 10 
установок пылегазоочистки 4 
не отвечают требованиям. 
Нерегулярно заполняется от
четная документация, имеется 
в виду журнал характеристик 
источника выброса, его пара
метров.

За последние годы мощ
ность ТЭЦ-9 значительно 
возросла. Появились три но
вых котла. В связи с этим ну
жна полная инвентаризация 
нормативов предельно-допу
стимых выбросов. Но новых 
нормативов нет. Не получено 
разрешение ло выбросу вред
ных веществ в атмосферу на 
1988 год. Спокойствие руко
водства станции, в частности 
главного инженера Г. В. Одя- 
кова, граничащее с безответ
ственность»^, объяснить труд- 
но.

В прошлом году выбросы 
увеличились по окислам серы 
на 9675 тонн. Геннадий Васи
льевич объясняет это увели
чением расхода угля, не со
ответствующего проектной 
зольности. Да, черемховские 
угли, которые сами были с 
повышенным содержанием се
ры, теперь дефицит. Прихо
дится пользоваться еще менее 
качественным сырьем. Но, ду
мается, что эту причину мож
но и нужно исключить при 
большей ответственности ин
женерных служб к выполне
нию своих обязанностей.

В ходе проверки установлен 
но грубое нарушение правил 
эксплуатации золоулавливаю
щих установок. Например, не 
орошался водой пояс капле- 
уловителя скруббера 4 котла 
№  10, скруббера 3 котла №  7, 
скруббера 6 котла №  6. Глав
ный инженер в оправдание 
на заседании комитета мог 
лишь сказать, что этого не 
могло быть.

Работниками станции подоб
ные недостатки должны рас
цениваться как ЧП. Ведь если 
не работает орошение капле- 
уловителя, то цся пыль, кото
рая должна откладываться на 
фильтрах, попросту вылетела 
в трубу, а значит, в атмосфе
ру.

То, что главный инженер оп
ровергал доводы инспекции, 
вовсе не значит, что таких 
нарушений не было вовсе.

Одяков мог и не знать о них. 
Ведь в отчетах иногда появ
ляются неверные указания на 
количество общих выбросов. 
Анализ показал, что от котла 
№  8 по дымовой трубе 3— 2 
фактические выбросы превы
шают разрешенные. А по от
четам все в норме.

Поэтому инспектор В. П. 
Мелентьев с полным основа
нием говорил, что работа га
зопылеулавливающего обору
дования должным образом 
не контролируется техниче
ской службой станции. На за
седании комитета НК Цент
рального района Г. В. Одяков 
и председатель группы НК 
станции В. Н. Корчков пока
зали свое полное непонима
ние значения борьбы за чис
тоту воздушного бассейна в 
черте города, в котором жи
вут они сами.

Думается, что выговор, ко
торый был объявлен Г. В. 
Одякову за низкий контроль и 
недостаточную требователь
ность к руководителям служб 
в части выполнения предписа
ний по охране окружающей 
природы, малр возымеет дей
ствия на человека, не владе
ющего экологической грамо
той. Думаю, это не звучит 
как оскорбление в адрес ру
ководителя, занимающего вы
сокий пост. Ведь этой грамо
те, к сожалению, пока нигде 
никого не учат.

О. ТЮМЕНЕВ.

Г

Бюро ГК КПСС и исполком • 
\ городского Совета народных ? 
, депутатов постановили занести / 
\ на городскую доску Почета ) 
i согласно представлениям <
) предприятий, учреждений и( 
) организаций города, утверж } 

денным бюро Центрального и 
Юго-Западного райкомов
КПСС, исполкомами районных 
Советов народных депутатов, 
следующих товарищей:

Андреева Ростислава Влади- V 
мировича — бригадира еле- \ 
сарей цеха №  3-4 эааода\ 
БВК;

с Гаврилову Эммилию Иванов 
) ну — заведующую радиологи- \ 

ческим отделением Ангарском 
го онкологического диспансер
р«; {

Горбунова Александра Аф*-^ 
насьевича 
треста

монтажника А М Уу 
Сибмонтажавтоматика;

Двадцать лет назад переступи
ла порог цеха КИП «Ангарск- 
нефтеоргсинтеза» вылускница 
СПТУ-8 Алла Ивановна Перева- 
лова.

За эти годы она в совершенст
ве освоила свою профессию 
слесаря по ремонту контрольно
измерительных приборов. Ее 
ежедневная норма выработки 
105 — 110 процентов.

На снимке: А. И. Перевалова.
Фото И. АМОСОВА.

Кувшинову Зою Владимир 
ровну — заместителя дирек
тора центральной библиотеч-i

\ ной системы;) ' %
’) Константинову Любовь Ми-’ 
\ хайловну — тепличницу АМПр. 

«Тепличный комбинат»;
, Чернышеву Валентину Федо- 
\ ровну — учителя истории 
/ школы №  30; }
' Фролову Екатерину Григо-\ 
( рьевну — парикмахера Ан-} 
f гарского горбыткомбината; \

Блудова Бориса Александ
ровича — генерального дирек 
тора производственного объе 
динения «Ангарскнефтеорг-V
синтез»;

Алексашкину Валентину Ар 
темьевну — старшую медсе 
стру горбольницы N9 1;

Рысухину Надежду Василь
евну — диспетчера предприя 
тия железнодорожного трен 
спорта;

Никитина Иннокентия Алек 
сандровича — бригадира еле 
сарей завода азотных удоб 
рений п-о «Ангарскнефтеорг
синтез»;

Дюднева Анатолия Никола
евича — заместителя началь-' 
ника цеха цементно-горного1 
комбината;

Куфтина Ивана Михайлович! 
—мастера СМУ-1 Ангарской 
управления строительства;

Баранову Валентину Дмит-J 
риевну — мастера производи 
ственного обучения СПТУ?
№  30;

Костромина Владимира Ва-* 
сильевмча — бригадира слеД 
серей ТЭЦ-9;

Шуруева Серго Константи
новича — инженврв-техноло-
гв; \

\ Костину Валентину Андрел 
\  евну — секретаря парткому 
 ̂ ТЭЦИ.

L
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НАВСТРЕЧУ XIX ПАРТКОНФЕРЕНЦИИ

Три месяца осталось до открытия X IX  Всесоюз
ной партийной конференции.

Трудовые коллективы Ангарска пересматривают 
обязательства в честь открытия форума коммуни
стов страны. Так, строители решили выполнить 
план первого полугодия по объемам строймонтаж- 
пых работ. Нефтехимики — завершить план полу
годия, на процент против плана добиться приро
ста производительности труда, дать сверхплановой 
прибыли 3 млн. рублей, от внедрения рацпредло
жений и изобретений получить экономический эф
фект более миллиона рублей.

Первичные партийные организации, коммунисты, 
готовясь к конференции, активизируют трудовую и 
общественно-политическую деятельность, вносят 
свой вклад в перестройку.

О подготовке к конференции — интервью заве
дующего организационно-партийного отдела гор
кома партии Ю. В. БУ РЦ ЕВА .

ное внимание необходимо 
уделить устранению комму
нистами замечаний, высказан
ных в их адрес в ходе собесе
дований.

В оставшиеся три месяца в 
городе пройдет единый по- 
литдень о роли в истории 
страны и партии общепартий
ных конференций. Для кад
ров устной политической аги
тации разработаны циклы лек
ций и бесед в трудовых кол
лективах, в учебных заведе
ниях, по месту жительства, на 
агитплощадках.

Готовимся провести АТТЕ
СТАЦИЮ партработников. В
газете «Правда» об итогах та
кой аттестации в Ленинград
ской области опубликован от
чет под названием «Профес-

литбюро, ограничив макси
мальный срок деятельности 
секретарей первичек тремя 
отчетными периодами; секре
тарей, членов бюро ГК и РК 
партии, парткомов с правами 
райкомов — тремя отчетами 
(7—8 лет); секретарей, чле
нов бюро обкома, ЦК партии, 
ЦК Компартии союзных рес
публик — двумя отчетными 
периодами между съездами 
партии...

Инструктор орготдела Юго- 
Западного райкома Сергей 
Владимирович Фурсов пред
ложил внести в законодатель
ство закон об ограниче
нии пребывания на руководя
щих должностях в органах 
госуправления советских ра
ботников (избирать на долж
ности не более 3 созывов

более ответственные участки.
Одно из предложений: 

сформировать при Политбюро 
ЦК КПСС СОВЕТ СОВЕТНИКОВ 
(из числа ушедших на заслу
женный отдых руководителей 
партии и правительства) с пе
редачей ему функций руко
водства разработкой марк- 
систско - ленинской теории 
применительно к соответству
ющему этапу развития совет
ского общества, разработки 
рекомендаций по совершен
ствованию управления госу
дарством и обществом, объек
тивного анализа национальной 
и интернациональной атмо
сферы в партии и стране.

— В середине марта в Ир
кутский обком партии ушел 
документ с предложениями 
ангарчан об изменении в Ин-

— Коммунист и пятилетка— 
так была определена тема 
аттестации городской партий
ной организации. Думается, 
надо напомнить читателям об 
итогах и перспективах собесе
дований с партийцами.

— Два года назад второй 
пленум горкома партии, об
суждавший задачи городской 
парторганизации по выполне
нию решений XXVII съезда 
партии, первым пунктом плана 
организационно - политиче
ских мероприятий поставил 
цель обеспечить знание каж
дым коммунистом новых ре- 
пакций Программы и Устава 
КПСС, материалов съезда и 
последующих Пленумов ПК, 
конкретизирующих практиче
ские задачи времени.

В итоге изучения мнений 
членов горкома и райкомов 
партии, бесед с секретарями 
первичек была найдена при
емлемая сЬоома — обществен
но-политическая аттестация.

Городской комитет ставил 
задачу — избежать Формализ
ма, бесплодного диалога чле
нов аттестационной комиссии 
с партийцем, которого «все 
или ничего не устраивает...» 
Необходимо было добиться 
конструктивного разговора о 
вкладе коммуниста в пере
стройку.

Персональное собеседова
ние проводилось с учетом 
удобного времени для комму
ниста. Бывало, что из-за не
подготовленности паотийца 
разговор с ним откладывался 
комиссией. Хочу отметить, что 
с каждым пятым членом пар
тии собеседования проводи
лись прямо в цехах, на рабо
чих местах.

Освобожденных партработ
ников, секретарей аттестова
ли комиссии из членов гор
кома и райкомов партии.

— Критика и замечания 
коммунистов учитывались)

— Прежде всего. Члены ко
миссий вели записи замеча
ний в журналах собеседова
ния, затем итоги аттестации 
обсуждались на открытых 
партсобраниях в коллективах.

Для примера две-три циф
ры: семь тысяч коммунистов 
из более чем десяти тысяч 
(без неработающих членов 
партии) активно участвовали в 
собеседованиях, высказали 
критические замечания по 
улучшению деятельности тру
довых коллективов, оценивали

НА ВСЕХ УЧАСТКАХ 
ПОРУЧЕННОГО ДЕЛА

ИНТЕРВЬЮ
свой труд. Повторю: по ито
гам собеседований не выно
сились оценки самому пар
тийцу. Но если коммунист 
проявлял недостаточные зна
ния документов партии, мало
активен, ему предъявлялись 
серьезные претензии и тре
бования...

Положительные результаты 
дали собеседования в пар
тийных звеньях «Тепличного 
комбината», во ВНИПИнефти, 
на десятой и первой ТЭЦ, в 
тресте Сибмонтажавтоматика, 
у нефтехимиков. 72 секрета
ря аттестовал Центральный, 
56 — Юго-Западный райко
мы партии. Комиссия ГК пар
тии провела аттестацию 39 
секретарей парторганизаций.

Хочу заметить, что содер
жание бесед, ход аттестации 
были предельно ориентиро
ваны на решение практиче
ских дел, на поиск резервов 
повышения уровня внутг»" 
партийной работы и совер
шенствования трудовой и об
щественной деятельности и, 
на мой взгляд, способствовали 
росту сознательности, дис
циплинированности членов 
партии.

— XI пленум горкома пар
тии призвал коммунистов го
рода добиваться авангардной 
роли на каждом участке рабо
ты. Какие организационные 
формы ГК партии будут здесь 
использованы)

— Думаю, авангардность 
члена партии будет проверена 
в ходе нынешнего смотра де
ятельности первичек. Горком 
партии, организуя подготовку 
городской парторганизации к 
Всесоюзному форуму, решил 
в течение первого полугодия 
спросить с каждого, подчерк
ну, с каждого коммуниста за 
его личный вклад в пере
стройку. И здесь роль сыгра
ет опыт минувшей аттестации 
«Коммунист и пятилетка», о 
который мы уже говорили. 
Но, конечно, самое присталь-

сионалы или дилетанты?» 
(27.3.88).

Будет и нам о чем порас
суждать и поговорить...

С единой повесткой дня со
стоятся собрания. На них ком
мунисты обсудят свою дея
тельность по выполнению пла
новых заданий пятилетки, по 
углублению перестройки.

И, естественно, горком пар
тии будет уделять самое при
стальное внимание безуслов
ной реализации принятых обя
зательств. «План 2,5 лет пяти
летки — к дню открытия 
конференции».

— В преддверии конферен
ции ангарские коммунисты вы
двигали свои предложения в 
ее адрес. Не могли бы вы 
вкратце охарактеризовать мы
сли и предложения членов 
КПСС!

— Таких предложений, из
менений по отдельным вопро
сам внутрипартийной жизни 
поступило немало.

В том числе и по вне
сению изменений в Инструк
цию о проведении выборов 
руководящих парторганов.

Отрадно, что именно пар
тийные работники наиболее 
активны в выработке предло
жений по дальнейшей демо
кратизации жизнедеятельно
сти партии.

Вот, для примера, несколь
ко мнений. Владимир Никола
евич Задыхин, зав. промыш
ленным отделом Юго-Запад
ного райкома партии, предло
жил внести изменения в пара
граф 19 Устава КПСС, допол
нив положение принципа де
мократического централизма 
о выборности всех руководя
щих органов партии снизу до
верху положением О НЕОБ
ХОДИМОСТИ систематическо
го, регулярного их обновления.
В параграф 24 Устава — огра
ничения по срокам пребыва
ния на руководящих должно
стях в парторганах от секре
таря первичной до членов По-

сельских и поселковых, город
ских Советов], работников Со
ветов областного и краевого 
уровня — на срок не более 
четырех созывов, председа
телей и зам. председателей 
Верховных Советов Союзных 
Республик — не более двух 
созывов (10 лет), но не стар
ше 70 лет.

Предложения внесли секре
тарь парткома ТЭЦ-10 Анато
лий Степанович Берсенев, 
секретарь парткома теплични
ков Иван Дмитриевич Новиче- 
нок, Александр Степанович 
Першин — секретарь партко
ма строителей, Владимир Лео
нидович Волков — зам. сек
ретаря парткома нефтехими
ков, Владимир Михайлович 
Ваулин — секретарь парткома 
УПП, секретарь парткома УАТ 
стройки Виктор Прокопьевич 
Андреев и другие.

Секретарь парткома АЭМЗ 
Евгений Николаевич Сушенцов 
высказал мнение о необходи
мости выборы секретарей 
парторганизаций ПРОВОДИТЬ 
НА ОБЩИХ ПАРТСОБРАНИЯХ 
ТАИНЫМ ИЛИ ОТКРЫТЫМ ГО
ЛОСОВАНИЕМ, А НЕ НА ЗА 
СЕДАНИЯХ ПАРТБЮРО.

Некоторые предложения 
касаются пересмотра структу
ры работы райкомов, предо
ставления им самостоятельно
сти в определении численно
сти аппарата, направления 
партийных работников на наи-

струкции о проведении выбо
ров руководящих парторга
нов. Общий смысл этих мне
ний!

— Они касаются в основном 
добавлений в часть парагра
фов Инструкции. В частности, 
ангарчане хотят добавить па
раграф четвертый: «Делега
тами конференций избираются 
коммунисты, состоящие на 
учете в соответствующей 
парторганизации».

Параграф восьмой расши
рить следующим образом:
«Состав парторганов обновля
ется не менее чем на 30 про
центов. Член партии может 
быть избран в данный партий
ный орган не более трех раз 
подряд. В руководящие парт- 
органы избираются члены 
партии не старше 70 лет».

Первый раздел Инструкции 
есть мнение закончить новым 
параграфом: «Член партии не 
может быть избран более чем 
в два руководящих партийных 
органа».

В десятый параграф предла
гаются принципиальные из
менения о необходимости 
прямых выборов секретарей 
парткомов, партбюро, пер
вичных и цеховых организа
ций, о закрытом голосовании 
на пленумах при выборах 
секретарей ЦК Компартий 
союзных республик, обкомов, 
ГК и РК партии.

Есть изменения и добавле
ния и по другим разделам.

Партия начала перестройку с себя, говорилось на фев
ральском Пленуме ЦК КПСС, со своих кадров. Отчеты вы
борных органов о руководстве перестройкой показали, что 
коммунисты не хотят мириться с безответственностью, инерт
ностью, равнодушным отношением к перестройке, не терпят 
фразеров и болтунов.

Мысли ангарчан в адрес XIX конференции свидетельству
ют, что коммунистов волнует и внутрипартийная работа, раз
витие критики и самокритики в первичках, и первый опыт 
работы в условиях действия Закона о предприятии, и уро
вень идеологической, массово-политической работы в городе, 
и ход перестройки, вклад в которую мы должны вносись кон
кретный на всех участках порученного нам дела.

Вл. МУТИН.

ОПРЕДЕЛИТ ПЕРЕТАРИФИКАЦИЯ
ф ЭКОНОМИЧЕСКИЙ ВСЕОБУЧ —i — 1 _  —  _  —  _  —

ДНА из задач перестрой
к о й  — поднять экономику 

страны на новый, качествен
ный уровень.

Значительная часть пробле
мы ложится на трудовой кол
лектив, каждый член которо
го заинтересован в повыше
нии производительности, по
тому что от этого зависят его 
заработная плата и трудовые 
достижения.

До сих пор мы получали 
твердую зарплату независимо

от того, хорошо или плохо 
работали (оплата у нас — по
временная). И только за ка
кой-либо проступок лишались 
премий. К такой оплате без 
учета трудового вклада при
выкли, и давно.

Сейчас предстоит нам пе
реход на новые условия оп
латы труда, то есть деньги 
НАДО зарабатывать, а не 
просто получать, как бы ты ни 
работал...

Как определить грань, где

заработано, а где нет при на
шей системе оплаты?

Ее определит перетарифи
кация.

Процесс серьезный, и чтобы 
он прошел без осложнений, 
нужны знания каждому ра
ботающему, к примеру в на
шем автохозяйстве ТЭЦ-10.

Многое зависит от масте
ров, так как они ближе к ра
бочим и лучше знают свой 
коллектив.

Порой рабочие думают, что

перетарификация — способ 
понижения классности, разря
дов, а соответственно и сни
жение окладов. А им не объ
ясняют , зачастую, как и с 
какой целью делается перета
рификация. Думаю, одна из 
функций мастера — убеждать, 
разъяснять, беседовать с лю
дьми.

Естественно, мастер сам 
должен быть экономически и 
технически подкованным, хо
рошо разбираться в хозрас
четных вопросах.

Для повышения экономиче
ских знаний мастеров у нас 
на производстве проводятся 
семинары, руководители дают 
минимум знаний по экономи»

ке. Для рабочих в цехах и 
бригадах организованы круж
ки экономических знаний.

И все-таки считаю, что с 
разъяснением у нас не все в 
порядке. Не обязательно, ду
маю, собирать рабочих в кра
сном уголке и «читать» лек
ции на экономические темы. 
Надо уметь о волнующих их 
вопросах говорить, находясь 
несколько минут на «переку
рах», в минуты отдыха— не по
мешает. Ближе быть к рабо
чим, к их сегодняшним за
ботам.

Л. ВАСИЛЬЕВА, 
техник ТЭЦ-10, слушатель
ница курсов журналисти

ки УМЛа.
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У
Ангарск:

годы и люди

V  ОЛОДНАЯ и сырая осень 
х стояла в тот памятный 

для Нины Тарбаевой 1925-й 
год. Опершись на подоконник, 
она смотрела в окошко, слу- 
шея. *ак дождь барабанит по 
крыше и опрокинутой бочке, 
стоящей в углу сарая.

Семья Тарбаевых в то вре
мя проживала в 60 километ
рах от Иркутска в деревне 
Еловка, протянувшейся ниточ
кой дворов вдоль речушки 
Кулагай. Ребятишек в семье 
было девятеро." А вообще 
Тарбаевых было полдеревни.

Родителям Нины приходи
лось трудиться от зари до за
ри. Слабому да ленивому в 
тот период тяжело было вы
стоять в деревне. Коммуны и 
колхозы только создавались.

Семья Тарбаевых имела ко
ня по кличке Серый и коро
венку. Для большой семьи —

огромное подспорье. На коне 
возили из лесу бревна на 
дрова и сено с полей, заго
товленное на зиму.

Но однажды в их дом при
шла беда. Ночью забрался в 
стойло волк и задрал Серого.

Мать, узнав об этом, свали
лась с ног. А потом не было 
и дня, чтобы не плакала.

С годами все чаще на их 
столе появлялась праздничная 
самотканая холщовая скатер
ка, вкусная еда. Колхоз хоро
шо помогал многодетной се
мье. Да и люди, живущие в 
деревне, чужую беду воспри
нимали, как свою.

В годы Отечественной вой
ны вся деревня собралась во

нашего города проживает 
здесь Коваль. Организацион
ный период захватила она на 
стройке. Жили люди в юртах 
и землянках. Ей с мужем вы
делили тоже четвертушку в 
юрте. Две стены в ней были 
прямые, одна — полумеся
цем.

И хотя по' профессии Нина

В Е Р Н Ы Й  П У Т Ь
Глядя на ребятишек, сидящих 
за столом и ожидающих, ког
да же чугунок с картохами 
появится на столе из печки, 
она утирала слезы передни
ком.

Двух минут было достаточ
но, чтобы показалось дно чу
гунка. И так было каждый 
день. Из месяца в месяц. По
ка не образовался колхоз 
«Верный путь»...

Давным-давно это было. 
Мать Нины, Александра Афа
насьевна, отличалась крепким 
характером, умела перемочь 
невзгоды, какие возникали на 
жизненном пути.

Дети унаследовали черты 
характера от матери.

дворе Тарбаевых. Пришла с 
фронта похоронка на сына 
Михаила. Люди переживали 
вместе с ними горькую ут
рату.

Оставалось в семье шесте
ро девчонок и двое парней— 
Анатолий и Николай. Они и 
теперь все живы, работают: 
Тоня — в Красноярске, Катя 
— в Худоелан><, Лида — в Кра
снодарском крае. В Ангарске 
— Клава, Николай и теперь 
давно уж сменившая фамилию 
на мужнюю Нина Евдокимов
на Коваль.

Жизнь у всех сложилась 
нормально. Многие имеют 
внуков и даже правнуков.

С первых лет'строительства

была воспитателем, окончила 
Иркутское педучилище, на ра
боту пришлось пойти в ЖКК, 
начальником которого на 
стройке была В. Тарасова. 
Шел 1949 год, и о создании 
детских дошкольных учрежде
ний в Ангарске тогда еще не 
было и речи.

— Строился комбинат, за
кладывался будущий город. 
Люди испытывали тяжкие не
удобства в быту, но жили 
дружно, настрой на дела был 
боевой. А красотища-то во
круг какая была! — вспоми
нает Коваль. — Бывало, вый
дешь за юрту и наберешь 
грибов. А пока по воду 
идешь, облепихи и жимолости

наешься. Ее вдоль Китоя бы
ло видимо-невидимо.

Дисциплина на работе бы
ла строгой. Каждый, кто здесь 
жил и работал, воспитывал в 
себе трудолюбие, дисциплини
рованность, добросовестность.

— В доброе время живем 
сегодня, сердцу радостно ста
новится, — говорит Коваль.— 
Перестройка заставляет по-но
вому на себя посмотреть.

За всю многолетнюю работу 
в системе жилищно - комму
нального хозяйства стройки (а 
проработала она чуть меньше 
40 лет) запомнились Нине Ев
докимовне годы работы в 
4-м поселке, где исполняла 
обязанности инспектора жило
го фонда.

Нина Евдокимовна несколь
ко лет на пенсии. Но по- 
прежнему в своем родном 
коллективе Ж КУ стройки. То
лько теперь в составе совета 
ветеранов при жилищном уп
равлении и ведет работу по 
месту жительства.

Скоро ЖКУ отметит свое 40- 
летие. Среди многих замеча
тельных тружениц а день 
юбилея будет названо и имя 
Нины Коваль.

И. НИКОЛАЕВА.

ВОЗВРАЩАЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ

МУЗЫКА И МОЛОДЕЖЬ
Внимательно прочитав письма, 

направленные в адрес газеты 
«Знамя коммунизма» по поводу 
статьи «Куда зовет «Рок-штат»?» 
(№  6 за 9 января 1988 г.), встре
чаясь с молодежью, преподава
телями школ, училищ, еще раз 
убедилась в том, что тема «Му
зыка и молодежь» сегодня вол
нует многих. Поэтому посчитала 
необходимым ответить через га
зету на ряд поставленных воп
росов в письмах, при встречах.

Так, Валеева Римма и другие 
возмущались тем, что совре
менную молодежь упрекают в 
незнании классической музыки. 
«Это не так», — утверждают 
они и в пример приводят себя, 
признаваясь, что они любят твор
чество музыкальных групп, та
ких, как «Алиса», «Зоопарк», 
«Аквариум», но им доставляет 
«огромное удовольствие и му
зыка Ваха и Моцарта, нравятся 
народные песни».

Конечно же, есть немало сре
ди молодежи развитых, умных, 
стремящихся к совершенствова
нию людей. Но, к сожалению, в 
жизни сталкиваешься и с други
ми. Почитайте из этой же кор
респонденции: «Я люблю рок,
готова слушать весь день, не 
отрываясь от стула... Нас с пер
вых классов «долблют» этой му
зыкой (классической* — Л. С.). 
Думаете, нам интересно слушать 
музыку какого-то Кабалевского. 
Да мы срываем уроки... И вооб
ще бы отменили уроки музыки! 
Короче: «Надоели!» Подписались 
под письмом Татьяна Петрова и 
другие семиклассники. И если 
бы это только одна небольшая 
группа молодежи, одно письмо!

Есть среди авторов писем и 
такие, которые обеспокоены му
зыкальным воспитанием молоде
жи: «Главное — воспитывать. А 
где?» — пишут они.

Сторонники гармонично разви
той личности выступают на
страницах пе*чати, по радио, те
левидению, горячо убеждают из
менить систему эстетического во
спитания. Это большой разго
вор, требующий отдельной ста
тьи. Давайте посмотрим, уто 
сегодня' есть в нашем городе 
для музыкального образования.

Почти 30 лет во Дворце куль 
туры нефтехимиков ведет свою 
работу народный университет 
культуры. На концертах универ
ситета ангарчане (взрослые и 
дети) имеют возможность услы
шать все лучшее, что создано 
для симфонического оркестра. 
Прослушивание музыки сопро
вождается разъяснениями ком
петентного лектора.

С симфоническим оркестром 
Иркутской областной филармо
нии постоянно выступают мас
тера искусств страны: пианисты, 
скрипачи и др. Программа кон
цертов разнообразная. Многие 
годы действует подобный уни
верситет культуры и во Дворце 
культуры «Современник», кото
рый несколько лет назад реор
ганизован в университет детей с 
родителями. Совместными уси
лиями детской музыкальной 
школы № 2 и ансамбля Иркут
ской областной филармонии раз
работана интересная программа. 
Здесь нет особых проблем и с 
аудиторией слушателей.

Значительную работу по му
зыкальному воспитанию ведут

джазовой музыки, гостем вечера 
был лауреат всесоюзных джаз- 
фестивалей Леонид Пташко.

Пропагандируют музыку про
фессиональные солисты, коллек-

детские музыкальные школы, му- Было бы, как говорится, жела- чатать текст песни «Время! Мы 
зыкально - хоровые студии двор- ние. идем убивать»... Думала, прочи-
цов, организуя систематический Но вернемся к письмам. Поле- тают и все сразу станет ясно,
учебный процесс в стенах школ, мика — прекрасный способ по* Остановил случай, который кате* 
дворцов, выступления педагогов, иска истины при условии, если горично заставил пересмотреть 
учащихся перед населением го- соблюдаются ее правила. Одна- это желание.
рода, музыкально-хоровые клас- ко, не обошлось без передер- На конкурсе солдатской песни
сы в общеобразовательных шко- гивания фактов. Авторы некою- исполнял песни об Афгани- 
лах. рых писем обрушились с обви- стане паренек, который сам пе-

нениями в том что им навязы- режил и ужасы войны, и бла- 
В музыкальных школах часто ваЮт С0ОИ вкус'Ь| «стандартные годарность афганских матерей, 

устраиваются концерты ведущих песни>)> рекомендуют петь толь- Может, не все с точки зрения 
в стране исполнителей. Так, сов- ко (<сладенькую водичку», за- профессионального жюри ему 
сем недавно в детской музыкаль- прещают как в годы застоя, и удалось в песне. Но как же Ири
ной школе №  2 состоялся вечер т д Что'тут сказать? нимал его зал!

Перечитайте внимательно, не- В тот момент каждый сидящий
предвзято статью и вы убеди- в зале почувствовал себя отцом, 
тесь, что речь идет о другом, о матерью, братом этого парниш- 
полемике, споре, о мировоззрен- ки. И так хотелось сказать ему 
ческом бое. Наконец, автор ста- доброе слово, нагредйть признв* 

тивы, многие наши участники Тьи о «Рок-штате» посчитала не- тельностью.
художественной самодеятельно- обходимым высказать свою по- Так как же можно, зная, что
сти, любительские клубы, объе- зицию, потому что искренне ве- печатное слово — это большая 
динения по интересам. Рахмани- рит в то, что есть общечеловече- ответственность, напечатать са
нов, Бах, Чайковский, Глинка, ские ценности, вечные истины, мый настоящий навет на наших 
Шуберт, Шопен — вот далеко которые надо защищать, если на ребят-афганцев, который очеви- 
не полный перечень программ них покушаются. Защищать для ден в этой песне?! 
музыкального клуба ДК нефте- того, чтобы отстоять их, чтобы Подводя итоги считаю необ-
химиков «Ноктюрн». приобщить к ним другие, еще ходимк|м ещв ра'3 CKa3aTbj что

Можно приходить на литерату- нвокРепшив ДУШИ- рок-музыка, рок-культура могут
рно-музыкальные вечера в цент- Ряд товарищей, в частности, Б. стать органичной частью культу
ральную городскую библиотеку в Козлинская, Татьяна Блажко, Олег рЬ, современной молодежи, да и 
17-м микрорайоне. Здесь органи- Баянов, Александр Малгуров об- не только молодежи. Но могут 
зован нотно-музыкаль^ый отдел, виняют автора статьи в подта- и существенно препятствовать ее 
а котором сосредоточены книги совке фактов, настаивают на обогащению и нравственному 
о музыке и музыкантах, ноты, том, чтобы были напечатаны тек- становлению.
музыкальные записи, пластинки, сты песен полностью. <<я нв против рока __ сказвл
журналы. Следите за журналом 6. Козлинская пишет о процве д с  Лихачев _  мОЛОдежи ну 
«Музыкальная жизнь». тании многих негативных явле- жна 'рвзрядка но При ЭТ0А, не.

- ний, и в том числе о так назы- v rtT. nft^С первого номера зтОго года ваемой ((С, ободной яю6вив. Так, и
журнале начал вести новую _ _     _ ___ чтобы этой мыслью прониклась и

молодежь, и старшее поколе
ние.знакомились нв страницах газе

ты все ангарчане: от мала до Л. СЕРГЕЕВА,
В нашем городе есть возмож- великаГ отделом культуры гор-

ность приобщиться к музыке. Признаюсь, был соблазн напе- исполкома.

в журнале начал вести новую 
рубрику о рок-музыке Алексей 
Козлов, композитор, руководи
тель ансамбля «Арсенал».

не к ней ли зовет песня о спи
де, и надо ли, чтобы с ней по-
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В САНИТАРНО-ЗАЩИТНЫХ ЗОНАХ...
Ангарский городской Совет народных депутатов принял 

решение «О мерах по сохранности лесных массивов и улуч
шению содержания территорий, прилегающих к предприя
тиям и организациям».

Проведенные депутатами и ра
ботниками лесничества объеди
нения «Ангарскнефтеоргсинтез» 
проверки показали, что большин
ство территорий вокруг предпри
ятий и организаций, санитарно
защитные зоны в Юго-Западном 
и Центральном районах находят
ся в антисанитарном состоянии, 
захламлены бытовыми, строи
тельными и производственными 
отходами.

В санзонах множество дорог. 
Имеются участки, занятые жи
телями под огороды. Сокраща
ется число деревьев и кустарни
ков. Бывшие поляны становятся 
непригодными для сенокошения. 
Весной и осенью большие уча
стки территории выгорают по ви
не жителей. Вырубаются моло
дые ели и сосны для новогод
них елок. Крайне недостаточно 
предупреждающих и запрещаю
щих знаков.

Вокруг кооперативных и ведом
ственных гаражей — беспорядок. 
Валяются старая резина, аккуму
ляторы, сгнившие овощи, кабины 
и кузова автомобилей, металло
лом, отходы горюче-смазочных 
материалов. Руководители лесни
честв, предприятий и организа
ций не обеспечивают должного 
контроля за состоянием санитар
но-защитных зон и прилегающих 
территорий.

Коллективы объединения «Ан- 
гг'.рскнефтеоргсинтез» и РМЗ 
Юго-Западного района, имея за
крепленные за ними территории 
в санзонах, мало высаживают де
ревьев и кустарников, нерегу

лярно ведут санитарные рубки, 
-не патрулируют по территории 
зон в целях пресечения наруше
ний земельного и лесного зако- 
нодательстр.

Руководство объединения
«Ангарскнефтеоргсинтез» (т.т. 
Блудов, Щербаков) не выполнили 
требования горисполкома о раз
работке в 1986— 1987 годах про
екта восстановления санитарно
защитной зоны. Практически 
пригородная зона становится не
пригодной для отдыха горожан и 
проведения спортивно-оздорови
тельных и культурных мероприя
тий.

Руководствуясь Законом, ис
полнительный комитет городско
го Совета народных депутатов 
решил указать руководителям 
объединения «Ангарскнефтеорг
синтез» (т. Блудову) и РМЗ Юго- 
Западного района (т. Тихомолову) 
на неудовлетворительное состоя
ние санитарно-защитных зон. 
Обязать т.т. Блудова и Тихомо- 
лова обеспечить разработку про
ектов восстановления санзон 
в 1988 г.

Закреплены за предприятиями 
и организациями города приле
гающие к ним территории. От
ветственность за поддержание 
санитарного состояния указанных 
территорий возложена на дирек
торов и начальников предприя
тий и организаций.

Руководителям предприятий и 
'организаций, председателям ав
токооперативов, ВДОАМ предло
жено организовать в марте-ап- 
реле-мае, а также сентябре-ок

тябре тщательную очистку за
крепленных территорий, пере
крыть все стихийно возникшие 
дороги, ликвидировать огороды, 
заборы, строения, не предусмот
ренные генпланами города и са
нитарно-защитных зон, вывесить 
запрещающие знаки и предупре
ждения о штрафах, провести в 
1988— 1990 годах посадку, дере 
вьев и кустарников, посевы трав 
на закрепленных территориях, 
организовать систематические 
рейды, проверки на закреплен
ных территориях.

Лесничествам нефтехимиков и 
РМЗ Юго-Западного района сле
дует выделять, подчеркивается в 
решении исполкома, предприяти
ям саженцы и семена трав, про
водить консультации, вести учет 
посадок и посевов, значительно 
усилить контроль за состоянием 
территорий, вносить предложе
ния в административные комис
сии райисполкомов и РОВД о 
привлечении к ответственности 
нарушителей лесного законода
тельства.

Управлению жилищно-комму
нального хозяйства горисполкома 
(т. Данйловцев), райисполкомам 
(т.т. Левченко, Непомнящий) 
предложено использовать права 
в отношении предприятий, ор
ганизаций и отдельных граждан 
за нарушения ими санитарных 
правил на территории города и в 
пригородной зоне.

Зам. председателя исполкома 
Зиновьеву Ю. А. в 1988 г. нужно 
подготовить проект решения об 
отводе под свалку бытового му
сора территории старого карьера 
в районе Большой Елани.

В решении намечены также 
другие конкретные меры.
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За февраль в Ангарске про
изошло 39 пожаров с общим 
материальным убытком 10406 
рублей. Наиболее распростра
ненные причины пожаров: не
осторожное обращение с ог
нем и детская шалость.

1 февраля произошел по
жар в автоколонне N2 1948 
(начальник И. П. Лукьянов). 
Горел автобус из-за коротко
го замыкания электропровод
ки. Водитель Г. Г. Белозерцев 
вместо предохранителей на
мотал проволоку и, следова
тельно, при коротком замыка
нии отключения электропро
водки от аккумулятора не 
произошло. Пожар этот на
чался в первом часу дня, ко
гда водитель поставил авто
бус в гараж и пошел обедать. 
Хорошо, что возле автобуса 
оказались люди. Они вытол
кали горящий автобус, кото
рый сгорел за считанные ми
нуты. Убыток от пожара сос
тавил 900 рублей.

Ранним вечером 16 февраля 
случился пожар на автобазе 
№  8 УАТ стройки. Причиной 
его послужило неосторожное 
обращение с огнем. Косвен
ный виновник пожара — Т. Я. 
Яковлева, мастер по ремонту. 
Горела промасленная ветошь 
в смотровой яме. Хотя убытка 
от пожара, к счастью, нет, на
чальник автобазы А. Е. Дмит
риев не провел должным об
разом расследование пожара 
с целью выявления виновных 
и причин, его вызвавших. Ме
роприятия по усилению по
жарной безопасности не на
мечены, виновные не найде
ны.

Сгорели двигатели, спор
тивные костюмы и другие ма
териальные ценности из-за 
пожара 14 февраля в поме
щении водно-моторной сек
ции, расположенной в 73-м 
квартале. Общий ущерб сос 
тавил более трех с половиной 
тысяч рублей. Предполагае
мая причина — неосторож
ность при курении. Косвенный 
виновник — М. К. Седушкин, 
который оставил ребят про
мывать и прочищать двигате
ли, а сам ушел домой. Пожар 
возник в 21 час после того, 
как все эти ребята тоже уш
ли домой и, видимо, оставили 
незатушенный окурок. Он и 
явился причиной пожара.

23 февраля в 15 час. 30 мин. 
во время обеденного пере
рыва загорелось подвальное 
помещение магазина «Сиби
рячка» (директор А. Г. Куку- 
ева). Предполагаемая причи
на пожара вновь та же — не
осторожность*" при курении. 
Материальный ущерб ориен
тировочно составил 3,5 тыс. 
руб.

Также происходят пожары 
в садоводствах. Причина их в 
неправильном устройстве ды
моходов. Так, в садоводстве 
«Прибрежное» 1 февраля на 
участке N2 71 сгорела крыша 
дачного домика (владелец 
И. И. Рудников). В садоводст
ве «Ангарский садовод» 27 
февраля сгорела внутренняя 
часть садового домика и до
машние вещи (владелец С. Л. 
Гайдученко).

Еще раз хотелось бы обра
тить внимание ангарчан: про
верьте печи в своих дачных и 
жилых домиках. Пожар — это 
не стихийное бедствие, он ча
ще всего — следствие халат
ности и небрежности. Именно 
поэтому его можно предупре
дить.

А. ФУНТИКОВ, 
ст. инспектор ВПЧ-18.

ы

« т а к  подучилось...»
ф ПОД ОСТРЫ М  УГЛОМ

Вынесенную в заголовок 
фразу произнес Федор Алек
сеевич Серебров после того, 
как его приняли на содержа
ние в медицинский вытрезви
тель.

...Был праздничный день 
8 Марта. Горожане мирно 
прогуливались по улицам и 
паркам. Никто почти не обра
тил внимания на двигавшийся 
по улице «40 лет Октября» ав
тобус марки «КАВЗ» 84-99 
ИРП под управлением выше
упомянутого Федора Алексе
евича.

Прохожие удивились лишь

тогда, когда автобус на при
личной скорости своим пра
вым боком врезался в стояв
ший на обочине Дусоровоз 
76-83 ИРЩ. Автобус и мусо
ровоз, естественно, получили 
повреждения. У грузовой ма
шины в гармошку собрались 
крыло и брызговик. А у ав
тобуса оторвало правую 
дверь и выбило три. стекла.

Нисколько не мешкая, Ф е 
дор Алексеевич решил не ут
руждать себя лишними хлопо
тами и заботами, нажал на газ 
— и был таков.

Спустя секунду, из-за дома

выбежали водитель помятого 
мусоровоза и его родственни
ки. Они на чем свет ругали 
автозлодея, совершившего 
аварию и от страха убежав
шего. На память о себе авто
хулиган оставил исковеркан
ную дверцу автобуса.

Прибывшие на место аварии 
работники Госавтоинспекции 
вместе со всеми присутству
ющими увидели на оторван
ной дверце автобуса эмблему 
с буквами «МНП», что означа
ло «Миннефтепром», и кон
статировали, что виновник ава
рии — автобус с Ангарского

/частка налива нефти.
Никаких погонь и схваток, 

включенных маяков и сирен в 
этой истории не было. Уже 
через полчаса разбитый авто
бус стоял в гараже участка, 
а сам Серебров в кругу се
мьи встречал весенний празд
ник со стаканом водки в ру
ках. Застолье прервали два 
лейтенанта ГАИ, любезно 
предложившие Федору Алек
сеевичу проехать с ними в от
деление милиции и подробно 
рассказать обо всем дежур
ному по городу.

Возникло у инспекторов и 
желание проверить Федора 
Алексеевича на предмет упо
требления алкоголя. Врач 
Владимир Иванович Дранков 
своей уверенной подписью и 
печатью дал категорическое 
заключение об алкогольном

опьянении средней степени. 
Возмущенный завышенной
оценкой его состояния, Се
ребров стал выговаривать в 
адрес здравоохранения и ав
тоинспекции всякие колкости.

Кстати, не так давно Сереб- 
рову был сокращен срок ли
шения прав за управление 
транспортом в нетрезвом сос
тоянии. Аварией Федор Алек
сеевич ответил на доверие и 
ходатайство своего трудового 
коллектива.

Вину Сереброва определит 
следствие и работники ГАИ. 
А мы ждем от руководства 
ангарского участка налива 
нефти обстоятельного ответа 
о случившемся в праздничный 
день и принятых по этому по
воду мерах.

Е. КОНСТАНТИНОВ, 
инспектор ГАИ.

В И Д ЕО К А Ф Е  «Ю НОСТЬ» -  Ма- 
рия-искусница 11. 13, 15. Радости 
среднего возраста 18. 20,

«РОДИНА» — Окно спальни (дети 
ю 16 лет не допускаются), 11, 14. 
17, 20.

Фильм демонстрируется только в 
кинотеатре «Родина»

«ПО БЕД А» Короткое замыкание.
1C. 12. 14 (удл.), 16-20. 18 10, 20,
21-50.

«П И О Н ЕР» Сказка о прекрасной 
Айсулу. 9-30, 11-10, 12-50, 14.30,
:б 10. Она н дьяволы (2 серии) 18.
20-30*

«ГРЕН А Д А » — Роня—дочь разбой, 
мика. 10, 12, 14. 16 Если ты не со
мной (2 серии). 18. 20-30.

«Ю НОСТЬ» — зал «Луч» — 
Десять негритят (2 серии). 10, 14,
17-20, 20.

Зал «Восход* — Мио, мой Мио, 
9.40, 13-40, 15-30. Забавы молодых
П-Зо (удл.), 18 (удл.), 20-30

Автоответчик: 4-00-22.
«КО М СОМ ОЛЕЦ» — Тающие обла

ка (2 серии). 16, 19 Садко 14.
«О КТ ЯБРЬ» -  Вий 13. 15 (удл.),

17-20, 19-10, 21. Верните бабушку. 
11-30.

«М ИР» — Серебряная маска 10,
12, 14 (удл.), 16-20, 18.10, 20 ‘ (сеанс
открытого письма), 22. Приключения 
пингвиненка Лоло, 8-50

Кинотеатру «Мир» требуется на 
работу уборщица.

Нашедшего документы на имя Ко- 
зюк Михаила Сафроновича прошу 
вернуть по адресу: 94-9-79.

0
Нашедшего черный дипломат с до

кументами на имя Шульга Елены Ми
хаиловны прошу вернуть по адресу: 
93-1-17. (700).

СООБЩАЕТ ИРКУТСКГИДРОМЕТ
За период с 11 по 20 марта в городе наблюдались незна

чительные превышения вредных соединений: 
на посту 27 |сангородок) 11 марта в 19.00 — двуокись азо

та, причина — неблагоприятные метеоусловия.
Как мы уже писали, в такие периоды происходит локаль

ное накопление вредных выбросов; на посту 25 |94-й квар
тал) 15 марта в 19.00 — отклонения по окиси углерода Н а 
рушения стали возможны из-за большого движения авто
транспорта в этой части города).

Редактор В. А. СТАРИКОВ.

Нашедшего водительское удостовере 
ние на имя Шмарова Василия Кон
стантиновича прошу вернуть по адре^ 
су: 24-7-7 (702)

о
Нашедшего папку синего цвета с 

документами на имя Щеглова Евге
ния Евгеньевича, утерянную на Мос
ковском тракте в районе п. Мегет, 
250388, прошу вернуть по адресу: 
179-11-51, тел.: 4-36-29, Щеглову

(797).

Торгово - закупочное предпри
ятие ( г. Ангарска реализует насе
лению г. Ангарска и близлежа
щих поселков комбикорм для 
выращивания в личном подсоб
ном хозяйстве поросят и другой 
живности.

Просим граждан заключать с 
нами договора и сдавать мясо в 
ТЗП. За 1 кг мяса продаем 5 
кг комбикорма.

s ДК «СОВРЕМЕННИК»
 ̂ 2 апреля 1988 г.
J Начало в 17 часов.

ТЕАТРАЛИЗОВАННЫЙ 
s ПОКАЗ «МОДА-88»
 ̂ Классика и авангард,
s Фантазия и повседневность 
s в моделях, занявших 1-е мес-} 
\ то на областном смотре кол-' 

лекций в г. Иркутске.
\ Продажа зимних шуб ателье!* 
s «Зима». ^

МЕНЯЕМ
Комнату (16 кв. м) в 30-м кварта 

ле и (19,5 кв. м) в 8-м квартале на 
двухкомнатную квартиру с раздель
ными ходами, не менее 16 кв м каж 
дая Раб. тел.: 2-24.80 (с 13 до 17 ча
сов. позвать Галину Ануфриевну)

АДРЕС РЕДАКЦИИ: 665830, г. Ангарск, ул. Ленина, 43.
Телефоны: редактор — 2-25-46; заместитель редактора — )

2-21-37; ответственный секретарь и выпускающий — 2-36-04; )
отдел партийной и комсомольской жизни — 2-29-55; отдел \
информации и фотолаборатория — 2-26-58; промышленный \
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2-32-17; отдел культуры, быта и писем, машбюро — 2-24-85, (
2-31-19; корректоры — 2-20-68. (

Коллектив Одинокого производ
ственного предприятия скорбит по 
поводу кончины ветерана войны н 
труда

Э Н ГЕЛ ЬГА Р Д Т А  
Федора Христиановичя

и выражает глубокое соболезно
вание родным и близким покой
ного.

Коллектив ИркутскНИИхим- 
маша выражает глубокое соболез
нование Черновой Галине Степа
новне. Чернову Михаилу Викторо
вичу. родным и близким по пово
ду безвременной кончины мужа и 
отца

ЧЕРНОВА 
Виктора Ивановича
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